Doctora
MARIA CORINA MACHADO
Diputada a la Asamblea Nacional de la
República Boliviana de Venezuela
Caracas -Venezuela

Estimada María Corina:

La agonía de la democracia venezolana, simbolizada en la represión de figuras tan queridas y respetadas por su pueblo como Usted y Leopoldo López y la persecución permanente de estudiantes y ciudadanos que levantan sus voces con coraje, es vista cada día con mayor preocupación por los demócratas de todas las latitudes.

La particular saña del régimen contra la persona de María Corina Machado ha tomado en los últimos días un giro hacia la injusticia anunciada. Por lo tanto, ha llegado la hora de que las democracias marginadas y los demócratas ausentes reclamen sin rodeos al presidente Nicolás Maduro cesar sus abusos de poder contra una oposición digna y civilizada.

Como demócrata y como expresidente de mi país le quiero expresar la solidaridad de millones de mis compatriotas amantes de la libertad y respetuosos de los derechos humanos y desearle que Dios le de las fuerzas necesarias para sortear el infame trance con que se le amenaza.

Con solidaridad democrática y amistad siempre,

Expresidente de Colombia